

自由が丘



かべ新聞

発行：自由が丘商店街振興組合 / 株式会社ジェイ・スピリット 協力：東急電鉄株式会社 / 自由が丘経済新聞

編集人：西村康樹・後藤良子 / デザイン：安部彩野 / ホイップるん作者：ササキミツコ

自由が丘「トモエ学園」 記念碑を再設置 黒柳徹子さんが除幕

俳優・黒柳徹子さんのベストセラー「窓ぎわのトットちゃん」の舞台となった母校・トモエ学園の記念碑が商業施設「自由が丘デュアオーネ」に再設置され、11月24日に記念除幕式が行われた。

旧記念碑は、トモエ学園の前身「自由ヶ丘学園」とトモエ学園の同窓生らが1988年に両小学校の跡地に建てたが、同所に出店していたスーパーマーケット「ピーコックストア自由が丘店」の店舗建て替えに伴い、自由が丘商店街振興組合が一時保管していた。今年10月、イオンモール

千葉市が同所に「自由が丘デュアオーネ」を開業し、施設入り口付近の植栽部分に再び設置することになった。

子どもたちの夢の学校がここにあった

除幕式には、35年前の除幕式に続いて黒柳さんが出席。ひもを引き、久しぶりに記念碑と対面した黒柳さんは「今から80年ほど前、私はここにある小学校に通っていた。校庭は土で、プールもあって、電車の教室がたくさんある。子どもたちの夢の学校がここにあった」と説明。同校は



久しぶりに自由ヶ丘学園トモエ学園小学校の記念碑と対面した黒柳徹子さん。「自由が丘」の地名は同学園名に由来する

1945年の東京大空襲で消失したが、「記念碑を作ってもらい、トモエ学園がここにあったことを残すことができたら良かった」と笑顔を見せた。黒柳さんにとって「人生で一番幸せだったのはこの学校に通っていた時」と言い、トモエ学園の小林宗作校長が「君は本当は良い子なんだよ」と会う度に言ってくれたこと、午前中で授業が終わると午後から近くの九品仏浄真寺へ毎日のように通い、その道で先生からいろいろなことを教わったことなどを話し、当時を懐かしんだ。

未来につながるトモエ学園のタイムカプセル

学校の由来などが刻まれた碑文プレートは、旧記念碑で使われていたものを復活させた。2年前の移転作業時このプレートと一体化したステンレス製ボックスが見つかり、黒柳さん直筆の手紙などが取められたタイムカプセルであることが判明。今年4月、同窓生と自由が丘商店街振興組合が開封したところ、内部に水が侵入し、収めた品々は損傷が激しかったという。今後は、辛うじて原形をとどめていた同校校歌の楽譜や写真などを全てデジタルデータ化した上で、新たに黒柳さんがトモエ学園について語った動画データなどと共にクラウド上で管理。その管理データにアクセスできるQRコードを、今回再設置した記念碑内に埋め込んだという。



映画に登場する「自由ヶ丘駅舎」トモエ学園小学校 / トットちゃん役を務めた大野りりあさんが東急大井町線急行車内アナウンスを実施(12月22日まで)

黒柳さんのベストセラー「窓ぎわのトットちゃん」が初めてアニメーション映画化され、12月8日に公開される。

「窓ぎわのトットちゃん」は1981年に出版した自伝的小説で、以前の小学校を退学になったトットちゃんが、自由が丘にあった「トモエ学

「窓ぎわのトットちゃん」が初めてアニメーション映画化され、12月8日に公開される。脚本も手がけた八畝(やくわ)新之介監督は「80年前の日本、しかも東京を舞台にした作品はあまりないので貴重な作品になるかも」と話す。黒柳さんが散歩で訪れる九品仏浄真寺など、戦前の自由が丘周辺の情景が当時の写真などを元に再現されている。

**「窓ぎわのトットちゃん」アニメ映画化
当時の自由が丘を忠実に再現**



年末年始 2023年12月～2024年1月 監修：自由が丘園遊会館 Angel Garden (エンジェル ガーデン) 萩原鳳明 (おぎわら ほうめい) 先生 イラスト：ササキミツコ

牡羊座 今のままでは準備不足で最後までやり遂げるのが難しそう。若い人なら勢いに乗って物事を始めるのもいいでしょうが、その場合でも事の理(ことわり)だけはしっかりと認識するように。	蟹座 最大限の注意が必要な時。全てに丁寧に対処していく必要があるのですが、突発的な出来事に翻弄されて、精神的にも肉体的にも追い詰められそうです。沈着冷静さがカギに。	天秤座 ラッキーなことが起きる予感。ですが、素直に喜んではいられないこともあります。それはあなたを利用するために仕組まれた場合。受け取るために契約が必要な時は注意を。	山羊座 正論が通しなくなっている事案を、無理に正そうとするといろいろな弊害があります。どんなことにも抜け道はあるもので、まずはその道を探ることから始めると良いでしょう。
牡牛座 運気上昇中。公的なことはほとんどうまくいってほしい。その代わりに時間の制約もあり、私事、私欲に関するものはなかなか難しそう。	獅子座 物事を簡単に考え安易に進むと、何も得るものが無い結果に。耳に心地いい言葉はあなたの真実さを奪い取ります。協働は考えず、一人で全て完結させる覚悟で事に当たって。	蠍座 みんなと手をつないで大きな事を始めるのにもとても良い時。ちまちました考えはとらえず置いておいて、行動を開始しましょう。公正さ、大義を大事な指針として前進を。	水瓶座 思わぬ慶事に動揺が隠せません。ただこれは、本当に自分が望んだ相手からのサプライズではないため、対応に苦慮します。まずは落ち着いて心をリセット。リアクションは慎重に。
双子座 「人を信じる気持ち」についての自分の心を見直して。信じられる人に対して何が出来るか考え、実行に移せば、人間関係は飛躍的に発展し何事も順調に進んでいくでしょう。	乙女座 自分の思いだけで行動を起こすと、一歩乱起きそうな運気。周りの合意を取りつつ先へ進みたいところ。一対一の関係でも、相談しながら進めることでトラブルは避けられます。	射手座 自分の能力を超えた依頼事を受けるのは、できれば避けたいもの。どうしても受けざるを得ないなら、せめてその分野に詳しい仲間を引き入れるようにしましょう。	魚座 決まったルーティンに、退屈だとか簡単だとか思つかも知れません。が、手を抜いたり舐めてかかると、途端にあなたに牙を刺さります。平常通り、ゆとりを持って進めましょう。

自由が丘料理飲食業組合からお知らせ

Jiyugaoka Vin Chaud de Noël 2023
《自由が丘ホットワインキャンペーン》
12月3日(日)～2024年2月14日(水)

女神からの贈り物
ハッピークリスマスキャンペーン
12月15日(金)～25日(月)

参加店情報は **自由が丘オフィシャルウェブサイト**

期間中、キャンペーンステッカー(写真)を掲示する参加店での飲食ごとに「応募券」を進呈。券面記載のQRコードから応募ください。
*カードがなくなり次第、終了